
Noto.  Il  vescovo  Staglianò
ancora su Rai Uno, ospite de
"La vita in diretta"
Il vescovo di Noto torna in tv. Oggi pomeriggio, Mons.Antonio
Staglianò è stato ospite della trasmissione televisiva “La
vita  in  diretta”.  Ennesima  partecipazione  ad  un  programma
televisivo  sulle  reti  nazionali.  Lo  ha  intervistato  Marco
Liorni, con cui il vescovo di Noto ha parlato del sistema di
comunicazione che da tempo Staglianò utilizza per parlare con
i fedeli. Omelie che, come ormai ben noto, prendono spunto dai
testi di alcune canzoni di celebri cantanti italiani. Parole
che spiegano l’amore e lo rendono attuale. “Mi avvicino ai
giovani-  ha  spiegato  il  vescovo  a  Liorni-  e  utilizzo  un
linguaggio che possono ben comprendere”. Il video in cui il
vescovo canta Mengoni e Noemi continua a spopolare. Aumentano
le  visualizzazioni,  così  come  la  popolarità  di  Antonio
Staglianò, corteggiatissimo ospite dei salotti televisivi.
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